

Clément Moreau, nouveau service civique



Signature du contrat de service civique qui lie Clément Moreau et les Amis de la Martinerie pour huit mois.

Après Tomy Lemoine et Antoine Charpagne, Clément Moreau, 20 ans, et le nouveau service civique de l'association Les Amis de la Martinerie. Il continuera le travail de ses prédécesseurs, eux-mêmes ayant œuvré pendant leur troisième année de licence d'Histoire à Châteauroux.

Sa mission principale : aider l'association à perpétuer la mémoire de la présence militaire française et des armées étrangères à la Martinerie. Sur place, un lieu de mémoire prend forme petit à petit grâce à l'association, avec l'inauguration récente d'une première pièce rénovée, la salle des drapeaux. Trois prochaines pièces seront prêtes d'ici trois mois : celle réservée à la présence américaine, une autre à la do-

cumentation et un bureau. Mais Clément sera aussi beaucoup pris par l'élaboration d'un ouvrage, en liaison avec *La Bouinotte*. Un ouvrage qui recueillera les témoignages de personnes ayant vécu et travaillé à la Martinerie et devrait être publié en 2017 ou 2018.

« Nous lui avons ajouté une nouvelle mission : retrouver l'histoire des étendards que nous exposons dans notre salle des drapeaux », ajoute Jean-Jacques Bérenguier. Huit drapeaux d'anciens régiments ou association y sont exposés. « Nous souhaitons sonoriser la pièce ; que chaque drapeau ait son explication sonore, quand le visiteur appuyera sur un petit bouton sur la fiche explicative. »